

La restauración de la iglesia parroquial de San Vicente de Villamezán llega a su fin


[ampliar mapa](#)

■ Plan de intervención

■ Localidades

■ Noticias

 Novedades
 Hemeroteca
 Destacados

■ Enlaces

BUSCADOR

[Usar buscador avanzado](#)


Iglesia de San Vicente
 © Fundación Santa María la Real - CER

Tras la restauración del templo, se trabaja ahora en dignificar su entorno cercano.

La iglesia de San Vicente, situada en la localidad burgalesa de San Vicente de Villamezán (Valle de Valdebezana), ha sido sometida a una profunda intervención que recientemente llegaba a su fin, dentro del Plan del Románico Norte.

Este templo, originario de los primeros decenios del siglo XIII, adolecía de distintas patologías como grietas y desplomes, humedades e inestabilidad de los forjados de la torre, con el consiguiente riesgo para fieles y visitantes.

Para solucionar estos problemas una de las intervenciones más importantes ha sido la realizada en las cubiertas del templo. Durante el desmontaje se hizo patente el mal estado de conservación de sus apoyos por lo que se hizo necesaria una ampliación del proyecto para sustituirlos por otros nuevos de abeto tratado en autoclave. De este modo se han renovado todas las cubiertas, incluidas las de la nave

y pórtico de acceso, introduciendo además una capa impermeabilizante y retejando, siempre con el criterio de conservación de todo tipo de materiales que se encontraran en buen estado de conservación.

Otra importante intervención ha sido la realización de una profunda limpieza de todos los paramentos del templo. En el exterior se han retirado los distintos elementos vegetales que habían colonizado las fachadas mientras que en el interior de la nave se ha retirado el enlucido de cal, guardando especial cuidado en aquellas áreas en las que han aparecido pinturas murales, procediéndose a su conservación. Posteriormente se ha realizado una limpieza profunda mediante chorro de arena.

Además, se han llevado a cabo otras intervenciones como, por ejemplo, la adecuación de las instalaciones y la sustitución de las carpinterías de las ventanas por láminas traslucidas de alabastro, que dotan al templo de una sugerente iluminación.

Una vez concluida la restauración del edificio, se aborda ahora la del entorno cercano al mismo que incluirá como intervención más importante la realización de un drenaje perimetral y el soterramiento de la línea eléctrica para mejorar así la contemplación de esta bella iglesia románica.

Más información en la web:

 ■ [San Vicente de Villamezán](#)